



D. Agapito Hernández Negro, portavoz del Grupo Provincial Popular, al amparo de lo dispuesto en el artículo 84 del Reglamento Orgánico de la Diputación Provincial de Valladolid, presenta para su deliberación en el debate sobre el Estado de la Provincia que se está celebrando en el día de hoy, la siguiente **PROPUESTA DE RESOLUCIÓN:**

## **POR UN TRABAJO CONJUNTO PARA HACER DE VALLADOLID UNA TIERRA DE OPORTUNIDADES**

Después de tres años muy complicados para los ciudadanos y ayuntamientos de nuestra Provincia, soportando los duros efectos de una cruel pandemia sanitaria con gravísimas consecuencias personales, económicas y sociales, es necesario aportar optimismo a la sociedad para intentar superar la situación actual y para ello proponemos al Pleno la adopción de la siguiente resolución:

- Desde la Diputación Provincial **mantendremos una postura reivindicativa con el Estado y la Comunidad Autónoma**, demandando cofinanciación de los Planes Provinciales de Cooperación, mayor financiación para prestar las competencias delegadas o impropias y avanzar en la mejora del sistema de financiación local.
- Mantendremos todo nuestro compromiso de colaboración con las administraciones competentes, para **garantizar una conectividad de calidad en todos los pueblos de nuestra Provincia** y exigimos al Gobierno de España y a la Junta de Castilla y León a que garanticen la correcta conectividad en toda la provincia.
- Reforzar las medidas tendentes a **facilitar el acceso al mercado laboral de los jóvenes**, fomentar el emprendimiento en este sector y seguir apostando por el **Plan de Vivienda Joven**.
- **Mejorar el proceso de recogida y tratamiento de residuos en nuestra Provincia**, en colaboración con el resto de Administraciones implicadas y



con la menor repercusión económica para los ayuntamientos y mancomunidades.

- **Avanzar en el Plan de Vertido y Depuración Provincial** y seguir colaborando con otras administraciones públicas, para facilitar a todos los municipios, la correcta depuración de las aguas residuales.
- Seguiremos apostando por el apoyo y la defensa de nuestra ganadería y agricultura como sector fundamental para fijar población en el medio rural e instamos al Gobierno de España y a la Junta de Castilla y León a que mantengan un claro **compromiso de apoyo y defensa del sector primario**.
- Impulsaremos la colaboración y el apoyo a los distintos sectores económicos, para avanzar en la **creación de más y mejor empleo**, dentro del marco del dialogo social.

En Valladolid, a 27 de mayo de 2022

**Fdo.: Agapito Hernández Negro**

PORTAVOZ DEL GRUPO PROVINCIAL POPULAR